

Trabajadores del Poder Judicial pactan con Monreal mesas de trabajo

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Trabajadores del Poder Judicial de la Federación pactaron con el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila**, establecer mesas de trabajo para mantener sus derechos laborales y sus prestaciones, con motivo de la aplicación de la reforma al Poder Judicial.

Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores inconformes, consideró como una buena señal para el diálogo que Ricardo Monreal se haya mostrado sensible e interesado en escuchar las demandas del personal sindicalizado. Adelantó que las mesas de trabajo iniciarán la próxima semana en la Cámara de Diputados, y que los trabajadores se comprometen a llevar toda la información necesaria a los legisladores, principalmente de Morena.

<https://drive.google.com/file/d/1jE08gxLc0xPtbvCoofT2IXR64auToD33/view?usp=sharing>